



2年学年便り11月号

金沢桜丘高校2年学年会
平成 30年 11月 28日

ゆく秋のさみしさ身に染むこととなりました。保護者の皆さまにおかれましてはますますご清栄のことと存じます。日頃から、本校の教育活動にご理解とご支援をいただき深く感謝申し上げます。

皆が笑顔になった講演会

11月6日(火)5限目～7限目、本校第一体育館にて 落語家 桂 かい枝 氏と 太神楽曲芸師 ラッキー舞 氏による全校生徒を対象とした「いしかわニュースーパーハイスクール講演会」がありました。

情にあふれた明るい人柄、スピード感がありダイナミックな展開にだれもが惹きつけられ、皆が笑顔になりました。

講演会後のアンケート結果を紹介します。

「講演の内容についてどのような印象をもちましたか」
 非常に良かった(83%)、良かった(16%)、どちらともいえない(1%)、
 良くなかった(0%)
 「講演を聴いて」
 非常に視野が広がった(53%)、まあまあ視野が広がった(39%)、
 どちらともいえない(6%)、変わらなかった(2%)



進路講演会で「逆算型学習」について考えました



11月14日(水)7限目、本校視聴覚室にて2年進路講演会を行いました。濱崎 進路指導課長による大学入試制度に関する説明の後、株式会社ベネッセコーポレーション 竹村 拓人 氏による講演会がありました。

「志望校を意識した逆算型学習を早期に始めよう」という呼びかけに多くの生徒がうなずいていました。

県内企業に対する理解を深めました

11月16日(金)6～7限目、本校の教室と特別教室を利用し、本校1・2年生を対象とした「大学卒業後を見据えた県内企業説明会」がありました。

キャリア教育の一環として、大学卒業後の就職を見据え地元企業の理解を深めるために実施しました。本校の卒業生が企業説明を行っている会場もありました。

期末試験が始まります

11月29日(木)から12月4日(火)まで、2学期期末試験となります。2学期中間試験では成績が急降下した生徒が増えました。今回の試験に向けて、今すべきことに集中して頑張るよう学年全体で指導を続けていきます。

- 【行事予定】
- 〈11月〉
 - 29日(木)2学期期末試験(～12月4日)
 - 〈12月〉
 - 14日(金)2年学習合宿(希望者)(～16日)
 - 21日(金)終業式、保護者懇談会(25日・26日)
 - 29日(土)登校禁止(～1月3日)
 - 〈1月〉
 - 7日(月)始業式、2年第3回校内学力テスト(～8日)
 - 18日(金)2年進研学力テスト(～19日)



(文責:2学年主任 横田 禎)